



## Review Void Bastards

### Humble Bundle

Un juego muy original que sin duda vale la pena probarlo. Void Bastards es un título que se encuentra disponible para consolas y ordenadores que promete horas de diversión y supervivencia. Si bien podemos encontrarnos algo perdidos al comienzo vale la pena darle una oportunidad al juego de Humble Bundle

**Void Bastards** es un juego de estrategia, supervivencia y terror de disparos en primera persona desarrollado por Humble Bundle. En un comienzo estuvo disponible solo para ordenadores y Xbox One pero ya se puede **jugar Void Bastards** en PlayStation 4 y Nintendo Switch. El título se encuentra fuertemente inspirado y tiene grandes referencias a la serie BioShock y System Shock 2.

La trama es bastante simple: crear, matar, explorar naves y sobrevivir. La entrega te permitirá atravesar la aventura con diferentes protagonistas ya que, cada que mueres, surge uno nuevo. Cada uno tiene pequeñas diferencias en sus habilidades como puede ser la cantidad y el tipo de recursos que utiliza o la agilidad en determinados movimientos.

Al **descargar Void Bastards** nos adentraremos en una historia ambientada en el espacio, más precisamente en Sargasso Nebula. Nuestros protagonistas serán prisioneros del Void Ark a quienes deberemos guiar entre naves abandonadas con el objetivo de sobrevivir. Para lograr esto conseguiremos una variedad de recursos, armas, suministros y herramientas que deberemos combinar para realizar creaciones que nos ayuden en nuestra misión. El modo historia cuenta con unas 15-20 horas de juego, pero las posibilidades que ofrece el título son infinitas ya que cada mapa se regenera de manera automática con condiciones diferentes.

El jugador interpretará a protagonistas que abordarán naves abandonadas. Como decíamos, cada una se genera de manera aleatoria y automática. Esto presenta una de las **ventajas de Void Bastards** ya que nos permite jugar diferentes partidas de manera inesperada. Podremos encontrar naves sin energía, algunas con muchos recursos, otras sin nada para encontrar u otras con una mayor o menor cantidad de enemigos. Cada una nos demandará estrategias diversas y podremos organizar el camino que deseemos para avanzar en la historia.

La mecánica del juego es algo sofisticada y puede resultar compleja o difícil de acostumbrarse en un comienzo. Cada decisión que tomas afecta a otros eventos, por lo que, por ejemplo, si te vuelves demasiado codicioso, saqueas muchos recursos y luego mejoras tus armas, el juego generará una gran cantidad de oponentes en un lugar pequeño y allí existe una alta probabilidad de que te eliminen. Básicamente, la mecánica del título consiste en una estructura generada por procedimientos, donde el jugador ingresa a otras naves que aparecen en Sargasso Nebula, recoge material para reparar su nave, The Void Ark, y lucha contra los enemigos.

Como mencionamos anteriormente, una de las características que diferencia a la propuesta de Humble Bundle de otros **juegos y aplicaciones** es que si el prisionero con el que juega el usuario es eliminado, se reemplaza por otro personaje. Vale aclarar que si esto sucede no se pierde el progreso ni el avance en los descubrimientos o niveles, lo único de lo que no dispondremos más serán recursos como alimentos o municiones.

La movilidad de los controles y movimiento de nuestro personaje principal puede que nos resulten algo toscos. No contamos con mecánicas de sigilo que podrían ser muy útiles en algunas misiones y los enfrentamientos armados resultan algo lentos. Controlar la mira también es posible que presente algunos inconvenientes, de todas formas se puede configurar en el menú de opciones.

El apartado gráfico de Void Bastards es realmente bonito y original. La entrega nos ambienta como si nos

encontráramos dentro de un cómic. Los enemigos tienen diseños muy interesantes así como los interiores de las naves. Si bien esto puede presentar algunos problemas en la jugabilidad (sobre todo a la hora de disparar y hacer daño a los enemigos) es uno de los aspectos que más ha llamado nuestra atención y creemos que es uno de los motivos para **comprar Void Bastards**.

El producto de ciencia ficción y supervivencia es una propuesta muy divertida, tal vez un poco lento al comienzo hasta que entendemos de qué va. Es una buena opción para relajarse porque sus gráficos simples hacen que todo sea fácil y accesible para que no tengas que pensar mucho, pero atento porque no es tan sencillo como aparenta. De hecho, tienes que pensar bastante para avanzar en la historia. Sobre todo al considerar que las condiciones de juego cambian de manera constante.

No siempre debemos probar los títulos más conocidos y populares, adentrarse en un mundo como el que propone Void Bastarda puede darnos una buena dosis de diversión.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Diseño de gráficos originales.</li><li>- Propuesta diferente.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- La campaña no es muy larga.</li><li>- Algunas fallas en los gráficos.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>- Variedad de misiones y personajes.</li><li>- Gran cantidad de contenido.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- No es un juego para cualquier usuario. Hay que disfrutar los títulos de estrategia.</li><li>- Falta un tutorial al comienzo.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/voidbastards/>

**Twitter:** <https://twitter.com/VoidBastards>

**Instagram:** <https://www.instagram.com/voidbastards/?hl=en>

**Web:** <https://voidbastards.com/>

**Play Store:**

**Apple Store:** <https://insmac.org/game/3516-void-bastards.html>